

BOSSMAN

Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Fokus Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Jun 10, 2024 - 08:49



Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Fokus Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar – Polres Sukabumi menggelar Operasi Libas Lodaya 2024 dengan tujuan utama menekan angka kejahatan jalanan, khususnya curas, curat, curanmor, serta kejahatan yang melibatkan senjata api dan senjata tajam. Operasi yang berlangsung di seluruh wilayah Polres

Sukabumi ini juga bertujuan untuk mengatasi masalah geng motor dan premanisme yang meresahkan masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, dalam keterangannya menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dan media dalam menyukseskan operasi ini. "Operasi Libas Lodaya 2024 adalah upaya kami untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dan mendukung langkah-langkah yang kami ambil. Dukungan media juga sangat penting agar informasi yang akurat dan positif dapat tersebar luas," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Peningkatan Kesadaran Masyarakat

Melalui kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang efektif, Polres Sukabumi berupaya meningkatkan pemahaman masyarakat tentang tujuan dan pentingnya Operasi Libas Lodaya 2024. Dengan adanya pemahaman yang lebih baik, diharapkan masyarakat dapat lebih mendukung langkah-langkah yang diambil oleh pihak kepolisian.

Hubungan yang Baik dengan Media

Polres Sukabumi juga berfokus pada terjalinnya hubungan yang kuat dan positif dengan media lokal, regional, dan nasional. "Kami ingin memastikan bahwa liputan media terkait operasi ini mendukung dan akurat, sehingga masyarakat mendapatkan informasi yang benar dan tidak menimbulkan kepanikan," tambah Kapolres.

Persepsi Publik yang Positif

Salah satu tujuan utama dari operasi ini adalah membentuk persepsi positif di masyarakat terhadap langkah-langkah yang diambil oleh Polres Sukabumi. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman.

Penyediaan Informasi yang Akurat

AKBP Tony Prasetyo menegaskan pentingnya penyediaan informasi yang jelas, akurat, dan tepat waktu mengenai perkembangan operasi. "Kami berkomitmen untuk memberikan informasi yang benar dan mencegah penyebaran informasi yang salah," katanya.

Edukasi dan Peningkatan Kesadaran

Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat tentang keamanan dan pencegahan kejahatan, Polres Sukabumi akan menyebarkan materi edukasi yang informatif dan efektif. "Edukasi ini penting agar masyarakat dapat mengambil langkah preventif dalam menjaga keamanan diri dan lingkungannya," jelas Kapolres.

Dukungan Masyarakat yang Maksimal

Melalui kampanye sosialisasi dan kegiatan dukungan, diharapkan partisipasi aktif dan dukungan penuh dari masyarakat dapat terwujud. "Keberhasilan operasi ini sangat bergantung pada dukungan masyarakat. Kami berharap semua pihak dapat bersinergi untuk menciptakan kondisi yang lebih aman," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Pengelolaan Krisis yang Efektif

Polres Sukabumi juga telah menyusun rencana komunikasi krisis yang efektif untuk menghadapi situasi darurat atau insiden yang mungkin terjadi selama operasi berlangsung. "Kami siap menghadapi segala kemungkinan dengan rencana yang matang," tegas Kapolres.

Transparansi dan Akuntabilitas

Dalam pelaksanaan operasi ini, Polres Sukabumi menjamin transparansi dengan menyediakan informasi yang lengkap dan akurat kepada publik dan media. "Kami ingin memastikan akuntabilitas dalam setiap langkah yang kami ambil," kata AKBP Tony Prasetyo.

Dokumentasi Kegiatan yang Komprehensif

Setiap kegiatan dalam operasi ini akan didokumentasikan secara komprehensif untuk keperluan pelaporan, evaluasi, dan publikasi di masa mendatang. "Dokumentasi ini penting untuk evaluasi dan perbaikan di masa depan," ujar Kapolres.

Pelayanan Informasi Publik yang Responsif

Polres Sukabumi menyediakan layanan informasi yang responsif dan efektif untuk menjawab pertanyaan serta keluhan dari masyarakat terkait operasi. "Kami berkomitmen untuk selalu responsif terhadap kebutuhan informasi masyarakat," tutup AKBP Tony Prasetyo.

Dengan dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh masyarakat, diharapkan Operasi Libas Lodaya 2024 dapat berjalan dengan sukses dan menciptakan kondisi yang lebih aman dan tertib di wilayah Sukabumi.